

Ibagué, 15 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2497

Alcaldía lidera el dispositivo de logística y seguridad para la Asamblea Nacional de Juventudes en Ibagué

Se espera que cerca de 3000 jóvenes de todo el país compartan sus experiencias en construcción de ciudad.

Ibagué se alista para recibir a cerca de 3000 jóvenes de todo el país en la primera Asamblea Nacional de Juventudes, que se llevará a cabo entre el 22 y el 24 de noviembre, y que contará con un dispositivo de seguridad especial para garantizar que los visitantes tengan la mejor experiencia.

“Hemos coordinado la seguridad y la logística para garantizar que este evento, de gran importancia para el país, se desarrolle con éxito. En nombre de nuestra alcaldesa, Joana Aranda, extendemos una cordial bienvenida a todos los participantes”, afirmó Edwar Amaya, secretario de Gobierno de Ibagué.

Por su parte Santiago Velásquez, representante del Viceministerio de Juventudes, expresó su gratitud hacia el comité organizador y destacó la relevancia de este espacio: *“Es una oportunidad clave para que los jóvenes fortalezcan sus derechos y lideren transformaciones significativas en sus comunidades”.*

Este evento posiciona a Ibagué como un epicentro de participación juvenil y construcción social, consolidando su reconocimiento como la Capital Musical de Colombia.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Este encuentro no solo fomentará el liderazgo juvenil, sino que sentará bases para la creación de políticas inclusivas y sostenibles que beneficien a las nuevas generaciones.

